



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA

**PROYECTO ASSIST
DE USAID**

*Aplicando la Ciencia para Fortalecer
y Mejorar los Sistemas de Salud*

HOSPITAL RODRÍGUEZ ZAMBRANO DE MANTA- ECUADOR PRESENTA CASO CLÍNICO EN TELE CLÍNICA ECHO ASSIST- ZIKA

El miércoles 5 de diciembre del 2018, se realizó la 4ta Tele clínica ECHO ASSIST-Zika, con la presentación de un caso de microcefalia severa y manifestaciones neurológicas importantes, desde el Hospital Rodríguez Zambrano de la ciudad de Manta- Ecuador, a cargo de la Dra. Gabriela Rivera, Pediatra del servicio de Neonatología de dicho hospital. Se contó además con la intervención de la Dra. Marcia Tartarella, Miembro de la Academia Americana de Pediatría, quién expuso sobre “Manifestaciones oculares del Síndrome Congénito asociado al Zika”.

En el Ecuador, la sesión contó con la participación de 52 personas de los 4 hospitales generales que hacen parte del colaborativo de Cuidado y Apoyo, apoyado por el Proyecto ASSIST-Zika.



*Profesionales del Hospital
Rodríguez Zambrano de Manta
que asisten a la tele clínica EHO
Zika*

Esta actividad, que contribuye al fortalecimiento de capacidades y fomenta el intercambio de criterios científicos, concitó la atención y el interés de los profesionales que de manera activa interactuaron en la esta 4ta tele clínica.

Las tele clínicas ECHO Zika son una iniciativa del Proyecto ASSIST, y forman parte de las actividades de fortalecimiento de competencias de los profesionales de salud que atienden a personas vulnerables y/o afectadas por la presencia del virus del Zika: mujeres en edad fértil, embarazadas, sus parejas, recién nacidos y niños con complicaciones causadas por esta enfermedad.